

THE 16TH ANNUAL INTERNATIONAL EXHIBITION
OF AGRICULTURE

16-Я ЕЖЕГОДНАЯ МЕЖДУНАРОДНАЯ ВЫСТАВКА
СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

NOVEMBER 29 – 01 DECEMBER

«UZEXPOCENTRE»
TASHKENT,
UZBEKISTAN



AGRITEK 2017

Uzbekistan

29 НОЯБРЯ - 01 ДЕКАБРЯ

НБК «УЗЭКСПОЦЕНТР»
ТАШКЕНТ,
УЗБЕКИСТАН



ORGANIZED BY:
ОРГАНИЗАТОР:

expostion
EXPO POSITION

EXPO POSITION, s.r.o.

Archeologická 2256/1, 155 00 Praha 5,
Czech Republic / Česká republika
E-mail: czech@expoosition.com
Tel: +42 060 8805982

EXPO POSITION LLC

29, Makhatma Gandi str.
Mirzo-Ulugbek district
Tashkent 100000 Uzbekistan
uzbekistan@expoosition.com
Tel.: +99871 1204347 Fax: +99871 1204337 Mob.: +99897 1306232
www.expoosition.com

Tel.: +99871 1204347 Fax: +99871 1204337 Mob.: +99897 1306232
www.expoosition.com

MAIN EXHIBITION THEMES

- Tractors, combines, trailers and other agricultural machinery
- Spare parts for agricultural machinery
- Irrigation and pumps
- Livestock farming
- Seed, planting stock, fertilizers
- Milking, milk storage and processing
- Milling equipment

Agriculture of Uzbekistan

Agriculture as one of the largest branches is one of the priority areas of the economy. Uzbekistan has favorable climatic conditions for the production of various agricultural as well as technical crops. Most part of the acreage, almost all under technical crops are irrigated areas being served by a powerful irrigation system. 63% of the population lives in rural areas. In Uzbekistan, more than 30 % of gross domestic product, 35% of the labor force, as well as major foreign exchange earnings are in share of agriculture. Uzbekistan is 6th world cotton producer 3rd world cotton exporter.

In 2014 the World Bank and the Government of Uzbekistan signed a loan agreement for a US\$40 million IDA Credit as an Additional Financing to the Uzbekistan Second Rural Enterprise Support Project (RESP 2).

To attract professional visitors organizer conduct the wide-ranging advertising campaign including advertising in newspapers and magazines of Uzbekistan and CIS, radio and TV advertising, and street banners, and also delivery of 10000 invitation cards and telephone marketing.



ОСНОВНЫЕ РАЗДЕЛЫ ВЫСТАВКИ

- Тракторы, комбайны и другая сельскохозяйственная техника
- Запчасти для сельхозмашин
- Орошение, трубы
- Семена, саженцы, удобрения
- Животноводство, птицеводство и ветеринария
- Получение, переработка молока и молочных продуктов
- Мельничное оборудование

Сельское хозяйство Узбекистана

Сельское хозяйство как одна из наиболее крупных отраслей является одним из приоритетных направлений экономики страны. Узбекистан обладает благоприятными природно-климатическими условиями для производства различных сельскохозяйственных, в том числе технических культур. Значительная часть посевных площадей, а под техническими культурами практически вся – это орошаемые земли, которые обслуживаются мощной ирригационной системой. В сельской местности проживает 63% населения республики. В Узбекистане более 30% внутреннего валового продукта, 35% трудовых ресурсов, а также основные валютные поступления приходится на долю сельского хозяйства. Узбекистан занимает 6-е место в мире по производству хлопка и является 3 в мире по экспорту хлопка.

В 2014 году Всемирный банк и Правительство Узбекистана подписали кредитное соглашение на сумму \$40 млн для дополнительного финансирования Проекта поддержки сельскохозяйственных предприятий Узбекистана из средств Международной ассоциации развития

Для привлечения профессиональных посетителей, организатор проводит широкомасштабную рекламную кампанию, включающую рекламу в печатных изданиях Узбекистана и странах СНГ, на радиостанциях и телевидение, баннеры на улицах города, а также рассылку 10000 пригласительных билетов и телефонный маркетинг.





AGRITEK 2017

Uzbekistan

Venue

Exhibition pavilions of "Uzexpocentre" completely satisfy the international standards of holding the biggest exhibition events. In addition Uzexpocentre have the conference hall, open exhibition area and up-to-date exhibition equipment. Uzexpocentre is located in convenient place and have the good driveways, comfortable hotels (Hotel Expo ***, Hotel International *****), cafes and restaurants.

Место проведения

Выставочные павильоны Узэкспоцентра полностью соответствуют международным стандартам проведения крупнейших выставочно-ярмарочных мероприятий. Помимо этого «Узэкспоцентр» располагает конференц-залом, открытыми площадками и современным выставочным оборудованием. «Узэкспоцентр» расположен в удобном для работы месте - хорошие подъездные пути, близкое расположение комфортабельных отелей (отель «ЭКСПО»***, отель «Интернэйшнл Ташкент»*****), работают кафе и рестораны.

Exhibition organizers

The exhibition is being organized by EXPO POSITION company, a specialized exhibition company. In the past 20 years, in cooperation with other exhibition companies, EXPO POSITION has produced more than 200 industry events. Since 1996, has produced a large number of specialized exhibitions in Uzbekistan.

Организатор выставки

Компания EXPO POSITION специализируется на организации международных выставок, семинаров, конференций. За последние 20 лет компания в сотрудничестве с другими выставочными партнерами организовала более 200 специализированных мероприятий. С 1996 года компания проводит выставки в Узбекистане.